

La inclusión como meta en el cross de San Esteban

La villa ribereña acoge este sábado el Campeonato Regional de Campo a través adaptado con la participación de corredores del CD Ande e Impulso Global

ANA HERNANDO SAN ESTEBAN

El deporte significa esfuerzo y superación y de eso saben mucho los atletas del CD Ande Soria y CD Impulso Global de Óvega que participarán este fin de semana en San Esteban de Gormaz en el Campeonato de Castilla y León de Campo a través adaptado para atletas con discapacidad.

La carrera de cross inclusivo se desarrollará a partir de las 11 de la mañana del sábado en el paraje del Molino de los Ojos de la localidad ribereña gracias al trabajo coordinado de la Federación de Castilla y León de Deporte Adaptado (Fedacyl) y el Ayuntamiento de San Esteban de Gormaz, junto con el club de atletismo local, y reunirá a la élite de los atletas con discapacidad de la comunidad sobre un circuito de 5.000 metros, para vivir «una fiesta del deporte inclusivo y sin barreras», según explican desde la organización.

Entre los deportistas destacados que han confirmado su presencia está el plusmarquista Abel Antón, el corredor soriano, que se unirá así a esta actividad deportiva que también contará con un espacio para la carrera de integración. La competi-

y lo harán de forma conjunta hombres y mujeres. En esta prueba, de los 17 corredores participantes, uno será soriano, en concreto, Álvaro Herrero Cabrerizo, del CD Ande Soria.

Tras la carrera no competitiva para niños de cinco a nueve años sobre una distancia de 500 metros, la siguiente modalidad sería para los atletas con discapacidad intelectual de nivel II, en una categoría que no tendrá carácter mixto, y en

la que los hombres correrán un trazado de 3.000 metros. Aquí habrá una fuerte presencia soriana, ya que de los once participantes, dos pertenecen al club Ande (Bartolomé Hernández y Miguel Celorrio) y otros dos al club olvegüeño Impulso Global (Francisco J. Cacho y Sergio Sánchez).

Tras esta carrera volverá a ser el turno de los niños, en este caso de 10 a 15 años, para una carrera de 1.000 metros.

En lo que respecta a las féminas, se incluirá, además de a mujeres con discapacidad intelectual tanto de nivel I como II, a atletas con discapacidad física y a aquellas con sensorial, en una de las pruebas más atractivas para el espectador. Las participantes tendrán que completar un recorrido de 3.000 metros y estará abierta a todas las personas que quieran participar al ser prueba inclusiva. Precisamente aquí se contará con una alta parti-

cipación de la provincia, puesto que además de las atletas con discapacidad como Ylois O. Hernández, del CD Ande Soria, correrán atletas sanestebanos sin discapacidad en una demostración de inclusión.

Por último, uno de los platos fuertes de la jornada llegará con la prueba absoluta de los 5.000 metros, en la que, al igual que en la prueba femenina, los atletas con y sin discapacidad competirán de igual a igual, aunque en la línea de meta se elaboren distintas clasificaciones. Aquí se contará con la carrera de Ángel Azofra Parrondo, del CD Ande, y los atletas locales del Club San Esteban y del Arévacos de El Burgo de Osma.

Además por la tarde, a las 19:30 horas, Marta Moreno disertará sobre deporte adaptado para explicar las modalidades dentro del Marzo Cultural del Huracán, que este año se centra en el deporte adaptado, con la clausura, por parte de Laura de Diego, gerente de Aspace Soria, de la labor de esta asociación.

Tomarán parte siete atletas sorianos de Ande Soria y el CD Impulso Global

En algunas de las pruebas, atletas con y sin discapacidad competirán por igual

ción contará con participantes con discapacidad sensorial, atletas sordos y con deficiencia visual, así como con atletas con discapacidad física e intelectual.

«Se trata de una de las citas más importantes para nuestra Federación y una oportunidad de acercar la inclusión deportiva a todos los rincones de Castilla y León», defendió el director deportivo de Fedacyl, David Fernández.

Los atletas con discapacidad intelectual de nivel III completarán un recorrido de 1.000 metros



Uno de los deportistas de Ande Soria, en una cita anterior.

CEDIDA